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地域座談会（下種集落センター会場） 意見交換記録 

                        と き  平成３０年５月１８日（金曜日） 

                                                午後７時３０分から午後９時００分 

                        ところ  下種集落センター会場 

                                           参加者  ２４人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 人間ドックに

ついて 

●脳ドッグを実施してもらえないか。 ●中部地区で受診可能な医療機関が非常に少なく、受け入れ

に制限があり、調整が難しく実施していません。 

●発言のとおりです。（健康推進

課） 

●本人が医療機関で自己負担でいいので

MRI検査を受診したいと相談すれば対応し

てもらえるか。 

●受診可能な医療機関は少ないですが、頭部 MRI 検査をオ

プションとして追加することは可能です。受診される医療機

関に申込み時点で相談してください。 

●町の人間ドックにオプション

として頭部MRIを追加できる医

療機関は、野島病院と藤井記念病

院になります。人数に制限があり

ますので、必ず医療機関に人間ド

ックを予約される時にお申込み

ください。（健康推進課） 

２ 青山剛昌ふる

さと館開館時

刻について 

●朝、お客さんが開館を待って立っている

姿を見る。開館を 30分ほど早めることはで

きないか。 

●今の職員の体制がありますので、すぐにとはならないと思

いますが、参考にさせていただきます。 

●発言のとおりです。（観光交流

課） 

３ ふれあい会館

の管理につい

て 

●３年くらい前にも雨漏りしていると役場

に連絡をしたがまだ修繕されていないよう

である。 

●社会体育施設は、北条の海洋センターに事務所がある北栄

スポーツクラブに指定管理という形で管理委託しています。

月１回は全施設見回りをし、台風などの後には、その都度に

必ず見に行ってチェックしているのですが、ご意見の内容に

ついては、再度確認するように伝えます。 

●内容を伝え、現状の確認をしま

した。今後対応方法について検討

します。（生涯学習課） 

●外灯の消し忘れがある（毎週決まった曜

日のようである）が、管理をきちんとすべ

き。 

●内容を伝え、利用者へ注意喚起

をするようにしました。（生涯学

習課） 

●スロープが古くなっていて使い勝手が悪

いうえに垣根が覆って邪魔をしてしまって

いる。対応されたい。 

●状況確認をさせていただきます。 ●状況確認を行いました。植え込

みについては時期の関係もあり

ますので、様子を見ながら対応し
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

ます。（生涯学習課） 

４ 空き家管理に

ついて 

●隣の家が空き家で、倒壊の心配があり対

応をお願いしているが、その後の状況を聞

かされていない。 

●以前お話しさせていただいたとおり、所有の関係者には町

からも言っていますが、動きがなくそれっきりとなっていま

す。状況については、調査し報告させていただきます。 

●これまでに指導書を２度送付

し、また、直接、所有者に会い、

お願いをしていますが、いまだ対

応がありません。引き続き、ねば

り強く対応を行います。（総務課） 

●空き家が倒れ、隣家が災害を受けたよう

な場合に、救済が受けられるような制度を

設ける必要があるのではないか。 

●救済法については確認していませんが、今後、それを含め

て検討していかないといけないのではないかと思います。 

●救済法等の確認を行いました

が、現行法には救済制度はありま

せんでした。 

町といたしましては、民事でご対

応いただくべきと考えており、現

段階では、町独自の制度は考えて

いません。（総務課） 

５ 企業誘致につ

て 

●後ろ谷養豚団地跡 に、何かいい会社・工

場の誘致など土地を有効利用していく方法

はないのか。聞くところによると、産廃業

者がくるという話もある。町内の企業で規

模拡大されるところは、北栄町内ではなく

倉吉市に計画されていると聞いている。 

●（町長）後ろ谷養豚団地跡の土地利用については、広い用

地ですので整備して何とか利用できないかと考えていると

ころです。現在、１件、用地の半分を整備し、ドバで使用す

ることを検討されていると聞いています。その場合、あと半

分の土地については、整備して利用できるようにしていこう

と思っています。 

●現在、土地家屋鑑定士に依頼し

て、土地、家屋の価値（取引参考

価格）について調査をお願いして

おります。 

取引参考価格を基に用地取得を

希望される者と協議を進めてま

いります。その際に可能な限り地

元のご意見もくみとっていただ

けるよう申し添えます。（産業振

興課） 

６ スクールバス

の安全走行と

添乗員の安全

●以前、制限速度を超えて運行していたと

ころ見た。子ども達が乗っているのである

から安全速度で走ってもらいたい。 

●安全運転の徹底を図っていきます。 ●運転手に対し、交通法規を遵守

するよう指導します。（教育総務

課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

確認業務につ

いて 

●登校の際、添乗員は降りないものか。 ●児童が降車する時は、バスから降りますが、乗車するとき

は、着席を促す指導をしているためバスからは降りていませ

ん。 

●乗車の際は、一旦降車し児童を

出迎えますが、スムーズな発車を

行なうため、すぐに乗車し席の誘

導を行なうようにしています。

（教育総務課） 

７ 外国人労働者

への対応につ

いて 

●外国人労働者は増加傾向にあるが、その

子どもの学校での対応は。 

●町内の学校にも外国籍の子どもが通学をしています。保護

者の方も日本語が通じないという事で、学校にその国の言葉

が分かる職員を配置したり、子どもが授業で困り感があると

きには補助的についたりしている状況です。 

●発言のとおりです。（教育総務

課） 

●子どもの場合は学校では対応できるのだ

が、放課後以降の勉強のサポートは。 

●町内には、そういった学べるところはありません。倉吉市

内には教えるところがあり、そういうところに通っておられ

る方もあります。 

●発言のとおりです。（教育総務

課） 

８ 役場における

昼休憩時間の

消灯について 

●役場は昼休憩に消灯するが、暗く、印象

が悪い。 

●昼休憩の消灯は、省エネのため。窓口でお客さん対応をす

るときには点灯するようにしています。省エネのために今後

も消させてください。 

●発言のとおりです。（総務課） 

●職員が自分の机で昼食をとっているが、

福利厚生を考えると、違う場所、例えば食

堂などで昼食をとらないのか。 

●食堂等の場所がないためです。ご理解ください。 ●発言のとおりです。（総務課） 

９ 平成 29 年度

自治会要望に

対する対応に

ついて 

●カーブミラーの設置について「設置する」

との回答をもらっているが、いつ設置にな

るのか。 

●確認させていただきます。 ●平成 30年度に実施します。（総

務課） 

 


